

DER LÄUFER

20. Dezember 2018/ 9. Auflage

Liebe Leichtathleten, liebe Triathleten im SCC!

Die Mitgliederversammlung liegt hinter uns. Der Vorstand bedankt sich für das Kommen der zahlreichen Mitglieder und für das entgegengebrachte Vertrauen und deutliche Votum. Der Vorstand hat bereits seine Arbeit aufgenommen.

Außerdem fand am vergangenen Sonntag zum 10. Mal das Run&Jump-Sportfest in der Rudolf-Harbig-Halle statt.

Nach den Europameisterschaften reden alle von einem wundervollen Leichtathletikjahr in Berlin. Mit den Deutschen Meisterschaften im Olympiastadion könnte es im nächsten Jahr eine Fortsetzung geben.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Ihr

Andreas Statzkowski

Bericht Mitgliederversammlung

Am 11. Dezember fand im Hotel Abba die diesjährige Mitgliederversammlung statt. 245 stimmberechtigte Personen waren anwesend.

Nach den Rechenschaftsberichten und der Entlastung des alten Vorstands wurde Andreas Statzkowski als einziger Kandidat zum Vorsitzenden der Abteilung vor-geschlagen. In der folgenden geheimen Wahl stimmten 194 Mitglieder mit JA und 33 Mitglieder mit NEIN. 11 Mitglieder enthielten sich der Stimme.

Außerdem wurden Jürgen Lock als Stellvertreter und Christian Jost als Schatzmeister der Abteilung wiedergewählt. Ergänzt wird der Vorstand mit 20 gewählten Beisitzern.

Besuch der Deutschen Meisterschaft

Am 3./4. August finden die Deutschen Meisterschaften im Berliner Olympiastadion im Rahmen der German Finals statt. Der Vorstand möchte allen Mitgliedern der Abteilung einen gemeinsamen kostenfreien Besuch am Sonntag (4. August) anbieten. Wenn Sie Interesse haben, mit uns an diesem Tag die Meisterschaft zu besuchen, bitten wir um Meldung an die Geschäftsstelle.

Neuer Vorstand der Abteilung

Andreas Statzkowski – Vorsitzender
Jürgen Lock – Stellvertretender Vorsitzender
Christian Jost – Schatzmeister
Dr. Rüdiger Barney – Schule und Verein
Sven Buggel – Leistungssportwart Stadion-LA
Ariturel Hack – Rechtsfragen
Steffen Hanke – Breitensportwart Stadion-LA
Lucas Jakubczyk - Schülerwart
Godo Lagemann – Laufgruppen, Triathlon
Ulrike Mahrla – Belange der Berliner Verwaltung
Michael McLaughlin - Newsletter
Marion Mewis – Kontakt gesellschaftliche Gruppen
Mark Milde – Running Team Berlin
Mohamed Moshiri – Integration
Ralph Mouchbahani – Lehrwart
Markus Pede - Kampfrichterwart
Georg Petzold – Schülerwart
Nina Perlitt – Triathlon
Christoffer Pöhl – Triathlon
Marie Reichert – Triathlon
Heiko Schilff – Sportwart Laufgruppen
Markus Schröder – Jugendwart
Carsten Schülke – Breitensport
GAST Sandra Bunk – Schriftführerin

SCC-Wettkampftermine 2019

4. Mai – 10x10.000m-Staffel
12.Mai – SCC-Sportfest aller AK
25./26.Mai – BBM U20/U16 (BLV)
15./16.Juni – NDM Senioren (BLV)
21. Juni – 26. midsommar-Nacht
24. August – Kinder- und Jugend-Sportfest
15. Dezember – 11. Run & Jump
NN – Paarlauf

Sprechstunden und Newsletter

Die Sprechstunde des Vorstands wird weiter angeboten, da sie von einer Reihe von Mitgliedern in der Vergangenheit angenommen wurde. Sie wird jeweils montags von 17 bis 18 Uhr im Mommsenstadion angeboten. Der nächste Termin ist am 28. Januar 2019. Der Newsletter erscheint zukünftig einmal im Monat. Die nächste Versendung erfolgt am 21. Januar.

Stammtisch

Der Vorstand hat auf seiner ersten Sitzung beschlossen, den Mitgliedern der Abteilung alle zwei Monate einen abendlichen Stammtisch anzubieten. Dieser gibt für die Mitglieder Gelegenheit, Anregungen für die Arbeit in der Abteilung zu geben und der Vorstand kann aktuelle Themen aus der Vorstandsarbeit ansprechen. Das erste Getränk soll für alle Mitglieder der Abteilung kostenfrei sein. Der erste Stammtisch findet am Dienstag, 5. Februar statt. Der Ort wird im nächsten Newsletter mitgeteilt.

Erstes Arbeitsprogramm

Der Vorstand beabsichtigt im kommenden Jahr folgende Termine durchzuführen:

31. Januar	Athletenessen
Ende Februar	Treffen mit den Trainern
4. August	Besuch Deutsche Meisterschaft
30. August	Sommerfest der Abteilung
Dezember	Eismärchen-Besuch der Schüler
Sowie	eine Mitgliederversammlung

Außerdem gibt es Überlegungen, erstmalig seit vielen Jahren eine Weihnachtsfeier für Jugendliche und Erwachsene der Abteilung zu organisieren.

Neuer Name gesucht

Gerne nimmt der Vorstand auch einen Vorschlag aus der Mitgliederversammlung auf. So kam es zur Sprache, dass sich nicht jedes Mitglied mit dem Newsletter-Namen „Der Läufer“ identifizieren kann. Aus diesem Grund ist der Vorstand gerne bereit, den Titel zu ändern. Anregungen bitten wir an die Geschäftsstelle der Abteilung zu richten.

Neue personelle Strukturen

Ab dem 1. Januar wird es in der Abteilung neue personelle Strukturen geben. Sandra Bunk wird dann nicht nur kommissarisch die Abteilung betreuen, sondern regulär Mitarbeiterin der Abteilung werden.

Außerdem wird Markus Schröder als Sportwart für die Stadion-Leichtathletik angestellt.

Um auch für die Laufgruppen einen adäquaten Ansprechpartner zu haben, wird Heiko Schilff angestellter Sportwart für die Laufgruppen sein. Mit dem erweiterten personellen Aufgebot soll dem immer steigenden Bedarf an professionellen Angeboten für die größte Abteilung des SCC Rechnung getragen werden.

Spiridon-Wertung 2018

Zum Ende des Jahres ist es Zeit, die vergangene Saison Revue passieren zu lassen und auch die sportlichen Erfolge zu resümieren. Ein besonderer Anlass dazu ist die SPIRIDON-Wertung 2018, die diesmal seit langem wieder berlinweit ausgeschrieben wird:

Spiridon-Dreikampf bedeutet das Absolvieren der Laufstrecken 10.000m Bahn oder 10km Straße, Halbmarathon und Marathon in einer Laufsaison (01.01.-31.12.). Die beste Laufleistung jeder Strecke wird in Punkte umgerechnet und addiert. In den Altersklassen M55/ W55 und älter kann statt des Marathonlaufs auch eine Leistung über 5.000 m (Bahn) in die Wertung eingebracht werden. Die erreichte Gesamtpunktzahl wird dann in einer Ergebnisliste ausgewertet.

Die Siegerehrung der Saison 2018 wird am 29. März 2019 stattfinden.

Laufsport-Freunde und Freundinnen sind herzlich eingeladen, an der Wertung teilzunehmen. Für die Teilnahme senden Interessierte ihre Ergebnisse in Form einer Kopie der Urkunde oder als Link zur Ergebnisliste per Mail an Claus Wilutzky (c.wilutzky@gmail.com). Angaben zur Veranstaltung, Datum, Ort, Distanz und die gelaufene Zeit sind notwendig.

Für die Aufnahme in die Spiridon-Wertung 2018 sind bitte folgende Punkte zu beachten:

- Keine Zwischenzeiten: Alle Laufleistungen müssen als Einzelleistung im Jahr 2018 erzielt worden sein. Eventuelle Zwischenzeiten bei längeren Läufen werden nicht gewertet.

- Korrekte Laufstrecken: Alle angegebenen Leistungen dürfen nur auf genehmigten Veranstaltungen und vermessenen Strecken erbracht worden sein. Es zählen keine Trainingsergebnisse.

- Auswärtig erzielte Leistungen: Bitte zur Auswertung und Prüfung der Leistungen anhand einer Kopie der Urkunde oder Ergebnisliste belegen.

- Abgabetermin: 20.01.2019

Alle erfolgreichen Teilnehmer des Spiridon-Dreikampfes erhalten eine Urkunde und die komplette Ergebnisliste. Für die Gesamtsieger männlich/ weiblich und die Altersklassensieger werden Pokale vergeben.